
 

Interpellanza del PLR – comparto scuole 

 

Egregi Signori,  

 

Il Municipio si è chinato sull’interpellanza da voi presentata il 24 maggio 2023 in merito alla 

riqualifica del comparto scuole. 

 

Nel merito delle domande poste, a nome del Municipio rispondo come segue: 

 

1. Tutto il comparto ha bisogno di un rinnovamento, per non perdere ulteriore tempo, si è 

pensato a come procedere? 

Il 25 novembre 2021, il Municipio ha formulato un preavviso in risposta a una mozione 

presentata nel dicembre 2020, esprimendo l'intenzione di istituire una commissione 

municipale per esaminare il settore scolastico-sportivo.  

Confermiamo ora la necessità di affrontare la questione, considerando in particolare che 

l'edificio scolastico è assai vetusto e richiederà interventi significativi a breve-medio termine. 

La necessità è ancora più urgente se si tiene conto che i processi necessari per ottenere un 

risultato concreto richiedono molto tempo. 

2. Non è il caso di istituire una commissione ad hoc con il pianificatore per decidere i 

nuovi contenuti del comparto scuole? 

Il Municipio sta valutando la possibilità di affidare a un coordinatore il compito di organizzare 

un concorso, al fine di coinvolgere tutti gli attori e definire i contenuti del progetto. Sarà 

importante approfondire anche tutti gli aspetti di ordine pianificatorio.  

3. Nel comparto non è il caso di inserire un autosilo? 

Questa possibilità sarà valutata nel contesto della preparazione del concorso. L'idea di 

prevedere un parcheggio sotterraneo in quella zona è una delle possibili opzioni che possono 

essere prese in considerazione. 

4. Considerato che l’investimento probabilmente sarà molto oneroso, non è il caso di 

procedere con un concorso di idee? 

A questa domanda ho già risposto. Un concorso di progettazione, nelle modalità da definire, 

è in ogni caso obbligatorio per legge.  


